

Gemeinderat von Zürich

01.09.99

Postulat

von Erika Bärtschi (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten, in den Anlagen am rechten Seeufer, zwischen Bellevue und Zürichhorn, vereinzelt Bewilligungen für Restaurationsbetriebe und Ausschankstände zu erlassen. Analog zu den Betrieben „Pumpstation“ und „Park Stadelhofen“ könnten attraktive Zonen für alle Benutzer der Seeanlagen geschaffen werden.

GR Nr. 99 / 406

Begründung:

Eine bessere Durchmischung der verschiedenen „Ethnogruppen“ mit dem erholungssuchenden Publikum könnte zu einer Stabilisierung der Szene führen und das Seeufer wieder für eine breite Bevölkerung – insbesondere für die direkten Anwohner attraktiver machen.

